

SENIORENBEIRAT HELGOLAND

Nains fer de Ooln

(Neuigkeiten für die über 60 und für die Anderen auch – August 2023)



Helgoländer Senioren und Seniorinnen bei der Börtebootregatta

Nur noch selten traf man in den letzten Jahren ältere Helgoländer und Helgoländerinnen anlässlich der Börtebootregatta am 10. August auf der Landungsbrücke. Die Gründe dafür waren offensichtlich: keine Sitzgelegenheiten, lange Schlangen an den Essens- und Getränkeständen, keine Möglichkeiten, die Rennen zu verfolgen. Das geht so nicht weiter, entschied der Seniorenbeirat und versprach Abhilfe. Gemeinsam mit dem Atoll wurde in diesem Jahr erstmals ein Seniorennachmittag auf der Terrasse des Atolls organisiert. Bei idealem Wetter und bester Aussicht genossen die 50 Teilnehmer dieser Uraufführung ein tolles Mittagsbuffet und Kaffee und Kuchen. Das Rennen wurde moderiert und die Sieger und Verlierer bejubelt. Als Sahnehäubchen spielte die Dudelsackband, die aus Berlin zu Besuch auf die Insel gekommen war. Bürgermeister Thorsten Pollmann ließ es sich nicht nehmen, „seine Alten“ zu begrüßen und gratulierte dem Seniorenbeirat zu dieser gelungenen Veranstaltung, der ersten, aber sicherlich nicht letzten dieser Art am 10. August.

Dienstag, 5. September um 15:00 Uhr in der Lesehalle

Ooln Droapen

Selbst gebackener Kuchen, leckere Getränke, nette Gespräche - alle sind willkommen.

Dienstag, 12. September um 14:30 Uhr Treffen auf der Landungsbrücke

Rotarier-Kaffeetrinken auf der Düne

Anmeldung in der Apotheke

Dienstag, 19. September um 15:00 Uhr in der Nordseehalle

22. Öffentliche Sitzung des Seniorenbeirats

mit anschließendem Beisammensein in der Lesehalle

Jahresbericht Teil 1

von Rainer Ehlers

Dieses Berichtsjahr war davon geprägt, dass zum einen im September 2022 der neue Bürgermeister Thorsten Pollmann gewählt wurde und zum 1.1.2023 sein Amt antrat. Und zum anderen dadurch, dass im Mai 2023 die Mitglieder der Gemeindevertretung neu gewählt wurden.

Dieser Bericht wurde für den Rundbrief stark gekürzt und in zwei Teile aufgeteilt: in einen sozialen Teil und einen politischen. Wer die vollständige Version lesen möchte, wendet sich bitte an Rainer Ehlers.

1. Gesellschaftliches Engagement

Im Berichtszeitraum haben wir an jedem ersten Dienstag im Monat zu Kaffee mit selbstgebackenem Kuchen und anschließendem Beisammensein in die Lesehalle eingeladen. Zwischen 25 und 45 Personen kamen.

An zehn Monaten fand eine öffentliche Sitzung des Seniorenbeirats in der Nordseehalle statt. Diese Sitzungen verfolgen das Ziel, zum einen die Themen zu besprechen, die für uns anliegen, und zum anderen, die anwesenden Besucherinnen und Besuchern darüber zu informieren, was uns beschäftigt und was wir in den öffentlichen Sitzungen der Ausschüsse gehört haben. Die Zahl der anwesenden Gäste schwankt zwischen 20 und 40 Personen. Im Anschluss laden wir immer zu einem Umtrunk in die Lesehalle ein, an dem die weitaus meisten teilnehmen.

Einmal im Monat veröffentlichen wir ein Informationsblatt, das sich vor allem an die ältere Bevölkerung wendet, in dem wir über gewesene und zukünftige Veranstaltungen berichten sowie Dinge, die die Alten betreffen.

In den beiden Monaten, in denen keine öffentliche Sitzung stattfand, haben wir im Dezember zu einem adventlichen Kaffeetrinken in die Nordseehalle mit 70 Gästen eingeladen und im Juli zu einem Grillfest an der Lesehalle. Es kamen über 90 Insulaner und Urlaubsgäste.

Im Oktober 2022 haben wir mit 45 Seniorinnen und Senioren eine zehntägige Reise nach Millstatt, unserer Partnergemeinde, veranstaltet. Diese Reise hat alle begeistert: es waren sowohl die Planung, die Zusammenarbeit mit Millstätter Verantwortlichen, das Wetter, die Hotels, die Stimmung, die Atmosphäre und der Zusammenhalt perfekt. Es hat dazu geführt, dass wir fortan von einer Zeit vor und einer Zeit nach der Millstatt-Reise reden.

Es gibt seitdem eine Whatsapp-Gruppe, an der alle teilnehmen, die WhatsApp haben, mit der wir informieren, grüßen, Anteil geben und nehmen. Ein Beispiel: Als wir gefragt wurden, ob wir für die "Opti-Cup Kids" samt Anhang Kuchen backen und verkaufen wollen, reichten zwei WhatsApps, um über 20 Kuchenbäckerinnen zu gewinnen.

Ohne zu übertreiben: Wir sind eine eingeschworene Gruppe geworden und freuen uns auf die nächste Reise im September, an der auch Freundinnen und Freunde teilnehmen, die nicht mit in Millstatt waren.

Ein sehr besonderer Abschluss dieses zweiten Berichtsjahres war der 10. August - das Börtebootrennen. Siehe dazu den Artikel auf Seite 1.

Die Gemeinschaft pflegen, genießen und ausbauen - das wollen wir, und das können wir.

v.i.S.d.P und 1. Vorsitzender:	Rainer Ehlers
weitere Mitglieder des Beirats:	Dr. Andreas Engelhardt, Brigitte Rauch, Holger Bünning, Marika Richters, Peter Krüss, Renate Hottendorf
Foto:	© Brigitte Rauch
Redaktion Rundbrief:	Renate Beißner
Kontakt:	Telefon: Rainer Ehlers 0173 8947 152